



Schachturnier an Erasmus-Schule

Erstmals wurde an der Erasmus-Schule ein Schachturnier ausgetragen. 20 Teilnehmer aus Kindergarten und Grundschule spielten fast drei Stunden lang höchst konzen-

triert und motiviert um Pokal- und Medaillenplätze. Wer glaubte, die ältesten Kinder aus der 2a würden sich locker durchsetzen, sah sich getäuscht: Kindergartenkind Noah ge-

wann das Turnier. Zweiter wurde Philipp Jona aus der 2a und der dritte Platz ging an die gleichstarken Friedrich (Kindergarten), Anna (2a) und Tom (2a).

Foto: p